



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4917

12 Pièces

630 m²

Réf. 4917-NGU

3 885 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Aix-en-Provence vous propose à la vente en exclusivité cette superbe propriété nichée au cœur du vallat des Pinchinats, totalisant près de 630 m2 habitables au cœur d'un parc paysagé de près de 3 hectares. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4917-NGU (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Historiquement dénommée "Les Arcades", pour les superbes voûtes anciennes qui soutiennent le lieu, cette bâtisse semble avoir traversé les ans et participe à ...

M-OI Aix-en-Provence offers you for sale exclusively this superb property nestled in the heart of the Pinchinats valley, totaling nearly 630 m2 of living space in the heart of a landscaped park of nearly 3 hectares. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4917-NGU (Direct link on the photos) Location and context: Historically called "Les Arcades", for the superb old vaults that support the place, this building seems to have stood the test of time and contributes to the very ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4917



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4917

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4917



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4917